



Willi Reicheneder gratulierte Fridolin Mader, Harald Spitaler und Albert Linsmeier.

Foto: Lengfelder

Vorliebe: Doppeldecker

Ehrung der Mitarbeiter beim Busunternehmen Reicheneder

Wallersdorf. (vl) Grund zum Feiern hat es zum Jahresschluss beim Omnibusunternehmen Reicheneder gegeben.

Am 1. Dezember 1994 kamen Fridolin Mader und Albert Linsmeier durch die Übernahme des Busunternehmens Arbinger aus Grattersdorf/Bayerischer Wald zu Reicheneder. Seither sind beide in der Zweigstelle Grattersdorf eingesetzt und haben in ihrer 25-jährigen Tätigkeit

für das Unternehmen jeweils weit über eine Million Kilometer unfallfrei zurückgelegt. Im Jahr 2009 begann Harald Spitaler bei dem Unternehmen und ist seitdem als Busfahrer im internationalen Reiseverkehr unterwegs. Seine Vorliebe sind Doppeldeckerbusse, einen solchen steuert er seit Beginn seiner Beschäftigung. Auch er hat in seiner zehnjährigen Tätigkeit für den Betrieb schon über eine Million Kilometer in ganz Europa zurückgelegt.

Seine Reisen führen ihn überwiegend nach Italien und England, er fährt aber auch andere Ziele in ganz Europa an.

Jeder der Fahrer erhielt eine Urkunde für langjährige Betriebszugehörigkeit durch den Landesverband Bayerischer Omnibusunternehmer sowie eine Anstecknadel. Willi und Markus Reicheneder freuten sich über die langjährige Zusammenarbeit und wünschten noch viele unfallfreie Fahrten.